

Familienwochenende 2009

Das vierte Familienwochenende fand im schönen Ferienhaus in Allmannsried statt. Den Termin von 01. bis 03. Mai hielten sich viele Familien der Weinstadtgemeinden Beutelsbach und Großheppach schon über Monate im Voraus frei, um wieder gemeinsam mit den Kinder ein tolles Wochenende zu verbringen.

In diesem Jahr waren auch bereits die ganz kleinen mit von der Partie. Das Orgateam, das bereits am Vorabend angereist war, hatte unzählige Vorbereitungen getroffen. So gab es am Anreisetag für groß und klein viel zu entdecken. Besonders anziehend war natürlich das große Trampolin das in dem schönen Garten des Ferienhauses stand. Die Erwachsenen freuten sich erst einmal über Kaffee und selbstgemachte Kuchen auf der Sonnenterasse.

Das Kinderprogramm das an diesem Wochenende geboten wurde stand ganz unter dem Motto „Der barmherzige Samariter“. Es wurden Lieber einstudiert, Bilder gemalt, gebastelt, sogar ein Drehbuch wurde geschrieben. Der Höhepunkt war dann am Samstagabend eine Aufführung der Kinder mit Schattenspiel und tollen Musikvorträgen durch Gesang und Instrumente.

Den Übertragungsgottesdienst des Stammapostels erlebten alle gemeinsam in der Kirche in Lindau. Nach der Stärkung durch ein Maultaschenessen ging das schöne Wochenende leider langsam beim Aufräumen des Ferienhauses, dem Packen der Koffer und dem Putzen der Zimmer dem Ende zu.